

29.06.2005 - 11:00 Uhr

Swisspower élit son nouveau président du Conseil d'administration

Zurich (ots) -

Swisspower, l'entreprise prestataire de services en énergie réunissant 20 services industriels de villes et communes a élu son nouveau président du Conseil d'administration. Hans Jakob Graf remplace le docteur Conrad Ammann, directeur d'ewz, Zurich, après 5 années passées à la tête de la société Swisspower S.A. Hans Jakob Graf est président de la direction d'ewl Energie Wasser Luzern Holding AG. Il a été élu lors de l'Assemblée générale du 22 juin 2005.

Le nouveau président du Conseil d'administration entend bien profiter du travail de consolidation réussi de son prédécesseur et renforcer encore la position sur le marché national de Swisspower et de ses partenaires en réseau: "Notre but est de soutenir de telles sorte nos partenaires qu'ils soient correctement équipés dans tous les secteurs pour faire face à la concurrence".

Le docteur Conrad Ammann avait accédé à la présidence lors de la fondation de la société Swisspower S.A. en 2000 et su conduire la jeune entreprise sur la voie du succès. Swisspower S.A. bénéficie aujourd'hui d'une assise solide et est prête à remporter encore d'autres succès sur la voie de l'ouverture du marché de l'électricité. Avec ses partenaires, elle a su créer les conditions préalables pour atteindre son objectif prioritaire, à savoir devenir le numéro 1 en matière de clients finaux en Suisse.

Lors de l'Assemblée générale, Daniel Kramer, président du Conseil d'administration d'Energie Wasser Bern ewb et Robert Cramer, conseiller d'Etat de la République et canton de Genève, ont été élus également au Conseil d'administration de Swisspower S.A. Ils remplacent ainsi les membres sortants Barbara Schneider, conseillère d'Etat du canton de Bâle-ville et Beat Curau-Aeppli, conseiller municipal de Weinfelden. Le docteur Conrad Ammann reste membre du conseil d'administration. Participation accrue

Les Services Industriels de Genève (SIG) renforcent leur partenariat en augmentant leur participation à 22,76 % au capital-actions de Swisspower S.A. et rentrent au Conseil d'administration avec Robert Cramer. Bon résultat annuel

Swisspower peut se réjouir d'un exercice 2004 réussi. Le léger recul du chiffre d'affaires ainsi que du résultat d'exploitation est dû à la consolidation de quelques contrats de fourniture d'énergie suite au rejet de la LME en votation populaire. Par la même occasion, un compte courant d'un montant de 4,3 millions de CHF a pu toutefois être constitué à partir du compte de l'énergie pour couvrir des risques éventuels par rapport aux partenaires dans le secteur du commerce de l'énergie. Ces deux facteurs ont conduit à un bénéfice moindre en comparaison avec l'année précédente.

En milliers de francs

	2003	2004
Chiffre d'affaires de la fourniture d'énergie	195'959	190'388
Résultat d'exploitation	319	179
Bénéfice annuel après impôts	285	74

Contact:

Alfred Bürkler

directeur général de Swisspower
Tél. +41/(0)1/253'82'11
Mobile +41/(0)79/600'61'64
Fax +41/(0)1/253'82'31
E-Mail: alfred.buerkler@swisspower.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004643/100492602> abgerufen werden.